
委員會的伙伴們： 

    承蒙各位委員之厚愛，推舉明勝為 97 學年度之家長會長。首先先向各位致十

二萬分之謝意。在過去的一年裡由於會務幹部們，竭誠為家長們服務，投注心力

使家長會整個會務運作順利，一切皆在制度之下務求盡善盡美。也建置本會專屬

的網頁（http://hyjhespa.uclass.com.tw），在此開啟溝通的平臺，群策群力為

下一代創造美好的明天。 

  大家皆知教育是百年大計，有優質的學習環境，才能孕育出優質的下一代，

所以學校需要委員的投入與關心，更何況投資教育也是功德一件。請儘可能參加

家長會活動，共同為我們的「社區學校」，出力打拼，如沒您的參與，我們真的

將失去支撐力量。  

我們深具信心，在學生學習方面，信義在校長的帶領及師生的努力下，國中部

今年基測成績斐然，全校 103 位應屆畢業生，成績達彰化高中、彰化女中者 6 人、

員林高中 7 人、彰師附工、彰化高商 11 人，國立高中職 51 人。國小部的學生除

功課及社團上皆有優異表現外，更將所學落實於生活，此次台灣遭受到水災重大

打擊，四年級淯晴小朋友亦投入賑災的行列，在彰化火車站以弦樂表演募款並剪

去 30 公分頭髮來義賣。在在彰顯信義的孩子不僅只著重於功課而是全方位的品格

發展，很多人覺得小學校沒有競爭力，但信義雖然規模小，在全體師生的努力下，

寫下社區學校讓人驚喜的一頁，這些點點滴滴的教育活動，除了老師的努力外，

就屬您的奧援與鼓勵，唯有結合您與學校的力量，才能共創美好的願景。 

幹部會議上大家謙讓挺明勝續任會長，明勝願略盡自己棉簿之力，然支持學校

成為信義強有力的後盾之任務絕非僅明勝一人或少數委員可克竟全功。需要您的

繼續支持與奉獻，信義國中小這個「大家庭」方能百尺竿頭更進步、更卓越，而

致欣欣向榮，永續不墜。誠摯的邀請您繼續「相挺」。 
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